



Action Renversante avant le départ !

publié le 10/01/2018

Descriptif :

Vendredi matin 12 janvier dans la cour du collège

Avant le départ de **l'expédition renVERSANTE** au Mexique, les membres de **l'ONG Bleu versant** nous rendent visite **vendredi 12 janvier, de 8h30 à 12h30**.

À cette occasion, les élèves de 4ème vont pouvoir rencontrer le **petit géant bleu** qui prendra ses quartiers pour la matinée dans la cour du collège...

Dès lundi 15 janvier, les élèves pourront suivre le déroulement de l'expédition et la commenter directement sur le site de l'association (*bientôt le lien en ligne*)

N'hésitez pas à les suivre !

Déjà, [en cliquant sur ce lien](#), le site de la **CDA** présentant **le projet et l'association**, on y parle du **collège** !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.